
3 Pièces

72 m²

Réf. 85071736

715 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans une résidence récente avec piscine et parc, à pied des plages du

midi,  appartement 3 pièces entièrement climatisé.il  se compose d'une

entrée,  un  beau  séjour  ouvert  sur  la  terrasse  bénéficiant  d'un  aperçu

mer et d'une vue dégagée sur le parc, deux chambres et une salle de

bains.Deux  garages  complètent  ce  bien.Honoraires  6  %  TTC  inclus

charge acquéreurLes informations sur les risques auxquels ce bien est

exposé sont disponibles sur le site Géorisques : georisques. gouv. fr

In a recent residence with swimming pool and park, within walking distance of the

Midi beaches, fully air-conditioned 3-room apartment.It comprises an entrance hall,

a spacious living room opening onto a terrace with a view of the sea and the park,

two bedrooms and a bathroom.Two garages complete this property.Fees 6% incl.

VAT, purchaser's chargeInformation on the risks to which this property is exposed is

available on the Géorisques website: georisques. gouv. fr

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
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